

Babinsa Kelurahan Klaten Pererat Silaturahmi Dengan Warga Kampung Sekalekan

Agung widodo - KLATEN.TELISIKFAKTA.COM

Feb 20, 2026 - 13:26



Babinsa Kelurahan Klaten Pererat Silaturahmi Dengan Warga Kampung Sekalekan

KLATEN – Bertempat di Masjid Joglo Kampung Sekalekan, Babinsa Kelurahan Klaten dari Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten, Sertu Lukisna melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dan silaturahmi bersama Ketua RW dan warga Kampung Sekalekan, Kelurahan Klaten Kecamatan Klaten Tengah

Kabupaten Klaten. (20/02/2026)

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan kedekatan antara aparat kewilayahan dengan warga binaan. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat agar dapat terlaksana secara maksimal di wilayah teritorial binaan.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Lukisna menyampaikan pentingnya menjaga keharmonisan dan kebersamaan di tengah masyarakat, terlebih dalam suasana bulan suci Ramadhan.

“Kegiatan komunikasi sosial ini merupakan sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa kehadiran Babinsa benar-benar dirasakan manfaatnya oleh warga. Melalui silaturahmi seperti ini, kemanunggalan TNI dengan rakyat akan semakin kuat,” tegas Sertu Lukisna.

Ia juga menghimbau seluruh warga untuk menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan, serta meningkatkan sikap toleransi antar sesama.

“Di bulan Ramadhan ini, mari kita jaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif. Tingkatkan rasa toleransi, saling menghormati, serta bangun kebersamaan dalam kehidupan bermasyarakat demi terciptanya suasana yang damai dan harmonis,” tambahnya.

Ketua RW Kampung Sekalekan menyambut baik kegiatan tersebut dan menyampaikan apresiasi atas perhatian serta kepedulian Babinsa terhadap kondisi sosial masyarakat.

Dengan terlaksananya kegiatan Komsos ini, diharapkan sinergitas antara TNI dan masyarakat semakin solid, sehingga tercipta stabilitas wilayah yang aman, nyaman dan kondusif di Kabupaten Klaten.

Pada kegiatan Komunikasi Sosial yang dilaksanakan Babinsa Kelurahan Klaten ini merupakan bagian dari komitmen dan tanggung jawab TNI AD melalui aparat teritorial dalam menjaga stabilitas wilayah serta memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kodim 0723/Klaten akan terus mendorong seluruh Babinsa untuk aktif hadir di tengah masyarakat, membangun komunikasi yang harmonis, serta menjadi solusi dalam setiap dinamika sosial di wilayah binaan.

Melalui sinergi yang solid antara TNI dan seluruh elemen masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif guna mendukung pembangunan daerah serta memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia. (Red)